



Estadística de tráfico aéreo

El Aeropuerto de Santiago registró en febrero un aumento del 12,4% en tráfico de pasajeros

- Operaron 1.428 aeronaves y se movieron más de 224 toneladas de mercancía

12 de marzo de 2018

El Aeropuerto de Santiago registró en febrero de 2018 un total de 167.158 pasajeros, un 12,4% más que en el mismo mes del año anterior. Del total de pasajeros comerciales (167.054), 137.303 realizaron vuelos nacionales (un 10,1% más) y 29.751 internacionales (un 25,8% más).

En cuanto a las operaciones, en Lavacolla se registraron 1.428 vuelos en febrero de 2018 (un aumento del 12,8%). De éstos, 1.341 fueron vuelos comerciales (un 12,3% más), correspondiendo 1.073 a vuelos nacionales y 268 a internacionales.

Además, la terminal de carga manejó durante el pasado mes más de 224 toneladas de mercancía, un crecimiento del 24,4% en este tipo de tráfico.

En lo que va de año, el Aeropuerto de Santiago registró 344.176 pasajeros (un 11,9% más que en el mismo periodo de 2017), 2.895 aeronaves (un 7,7% más) y más de 484 toneladas de carga (un crecimiento del 35,6%).